



**BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BOYOLALI**

PUTUSAN

Nomor: 001/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/14.11/III/2024

DEMI KEADILAN BERDASARKAN KETUHANAN YANG MAHA ESA

Menimbang bahwa Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Boyolali telah menerima, memeriksa, mengkaji, dan memutus Laporan dugaan Pelanggaran Administratif Pemilu yang disampaikan oleh:-----

Nama : RAHMAD HANDOYO, S.Pi., M.M.
Tempat, Tanggal Lahir : Semarang, 20 Februari 1975
Kewarganegaraan : Warga Negara Indonesia (WNI)
Pekerjaan : Swasta
Alamat : Komplek Sempolwan Polri RT 09 RW 09 Pondok
Pinang, Kebayoran, Lama, Jakarta Selatan, DKI
Jakarta

selanjutnya disebut sebagai **PELAPOR**-----

Melaporkan,

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Boyolali yang beralamat di Jl. Perintis Kemerdekaan, Ngrancah, Kelurahan Siswodipuran, Kecamatan Boyolali, Kabupaten Boyolali 54311. Dalam hal ini Ketua KPU Kabupaten Boyolali memberikan kuasa kepada:-----

Aniek Ambarwati, S.E., Wakhid Thoyib, S.Pd., Nyuwardi, S,Pd., F Yeni Susanti, S.IP., Muhamad Sambudi, A.Md., masing-masing adalah Anggota KPU Kabupaten Boyolali dan Pejabat serta Staf pada Sekretariat KPU Kabupaten Boyolali.-----

selanjutnya disebut sebagai **TERLAPOR**-----

Telah Mendengar Laporan Pelapor;-----

Mendengar Jawaban Terlapor;-----

Mendengar Keterangan Saksi-Saksi; -----

; dan-----

Memeriksa dan mempelajari dengan seksama segala bukti-bukti yang diajukan Pelapor dan Terlapor-----

Menimbang bahwa Bawaslu Kabupaten Boyolali telah memeriksa Laporan dugaan Pelanggaran Administratif Pemilu dengan hasil sebagai berikut:-----

1. Uraian Laporan Pelapor -----

Bahwa Pelapor telah menyampaikan laporan secara tertulis ke Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 4 Maret 2024, Selanjutnya Pelapor menyampaikan perbaikan laporan pada tanggal 8 Maret 2024, selanjutnya Laporan dilimpahkan Kepada Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Boyolali pada tanggal 8 Maret 2024 dengan uraian dugaan pelanggaran sebagai berikut:-----

- a. Bahwa Pada hari Jumat tanggal 01 Maret 2024 sampai dengan hari Minggu tanggal 03 Maret 2024 pelapor dan saksi mendapatkan data komplit C Hasil dan D hasil kecamatan Mojosongo, kabupaten Boyolali dari seluruh TPS desa Brajan, seluruh TPS desa Butuh, seluruh TPS desa Dlingo, seluruh TPS desa Jurug, seluruh TPS desa Karangnongko, seluruh TPS desa Kemiri, seluruh TPS desa Kragilan, seluruh TPS desa Madu, seluruh TPS desa Manggis, seluruh TPS desa Metuk, seluruh TPS desa Mojosongo, seluruh TPS desa Singosari, dan seluruh TPS desa Tambak yang kesemuanya berada di wilayah kecamatan Mojosongo Kabupaten Boyolali. Dari hasil pencermatan itu pelapor menemukan kesalahan input pada formulir C hasil dan D hasil di tingkat kecamatan dimana suara coblos partai PDI Perjuangan dimasukkan kedalam suara Caleg DPR RI PDI PERJUANGAN Jawa Tengah V nomor urut 5 Didik Haryadi, S.T.,S.H. sebanyak kurang lebih 1973 suara bukti terlampir;
- b. Bahwa berdasarkan Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum tentang Penanganan Temuan dan Laporan Pelanggaran Pemilihan Umum;
- c. Bahwa telah ditemukan indikasi pelanggaran administrasi/selisih hasil rekapitulasi yang dilakukan oleh KPU Kabupaten Boyolali;
- d. Bahwa pada saat dilakukannya proses rekapitulasi pleno surat suara pemilu di KPU Kabupaten Boyolali diduga telah terjadi pelanggaran administrasi/selisih hasil rekapitulasi antara Perolehan C Hasil ke D Hasil Kecamatan atas nama Caleg DPR RI PDI P Nomor 5 atas nama Didik Haryadi, S.T., S.H. yang diperoleh dari tambahan suara dari coblos partai PDI Perjuangan, adapun uraian sebagai berikut :
 - (1) Desa Madu, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Dari hasil pencermatan itu pelapor menemukan kesalahan input pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 9 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 0 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 6 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

(2) Desa Brajan, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 99 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 92 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 7 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 44 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 24 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 60 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 40 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 55 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 52 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 149 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 142 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 7 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 87 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 77 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

(3) Desa Butuh, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 16 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 107 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 92 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 15 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 70 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 55 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 15 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 21 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 19 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 32 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 34 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 9 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 7 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

(4) Desa Singosari, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 30 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 30 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 27 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 30 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 36 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 33 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 33 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 31 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 36 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 71 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 76 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 70 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 35 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 38 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 24 suara dan suara coblos partai PDI

Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 25 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

(5) Desa Tambak, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 50 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 30 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 82 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 62 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 29 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 48 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 38 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan

dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 49 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 31 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 93 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 63 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 32 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 79 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 61 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 104 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 94 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 32 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 22 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 14 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 22 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 15 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

(6) Desa Karangnongko, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 42 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 40 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 40 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 8 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 20 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 11 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 35 suara dan suara coblos partai PDI

Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 38 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 15 suara.

(7) Desa Manggis, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 98 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 88 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 8 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 82 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 72 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 162 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 152 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 115 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 110 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 157 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 147 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 19 suara, disini suara partai PDI Perjuangan

dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 164 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 159 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 146 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 141 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 165 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 160 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 108 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 103 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 184 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 181 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

(8) Desa Jurug, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 183 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 173 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 103 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 93 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 86 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 68 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 137 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 117 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 148 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 143 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 26 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 23 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 50 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 44 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 40 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 123 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 118 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 130 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 120 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 16 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 17 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 88 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 78 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 104 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4

suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 99 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 14 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 109 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 99 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 16 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 15 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 96 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 76 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 16 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 128 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 108 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

(9) Desa Kragilan, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 14 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 20 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 19 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 15 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 26 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik

Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 17 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 15 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 24 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 25 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 14 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 14 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan

12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 27 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 22 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 0 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 2 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 11 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 14 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 25 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 15 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 16 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 20 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 13 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 17 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 21 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 19 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 11 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 20 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 32 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 29 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 25 suara.

(10) Desa Metuk, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 175 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 161 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 14 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 114 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 105 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 26 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 20 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 18 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 22 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 27 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 35 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 33 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 27 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 25 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 26 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 26 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

(11) Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 17 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2

suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 19 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 24 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 14 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 33 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 32 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 15 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 9 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 7 suara.

(12) Desa Mojosongo, Kec. Mojosongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 25 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik

Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 13 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 23 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 15 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 9 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 19 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 35 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 15 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 23 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 25 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 23 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 48 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 38 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 16 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 09 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik

Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 14 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 25 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 26 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 36 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 37 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 30 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 7 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 22 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 14 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 15 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 15 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 15 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan

18 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 16 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 16 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 14 suara, disini suara partai PDI Perjuangan berubah menjadi Partai Mangga dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 17 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 11 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 18 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 14 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 16 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 19 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 13 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 16 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 20 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 24 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 21 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 20 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 901 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 7 suara, disini

suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

(13) Desa Dlingo, Kec. Mojosoongo, Kab. Boyolali

Pada formulir D hasil di TPS 01 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 11 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 02 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 8 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 4 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 03 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 0 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 2 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 04 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 1 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 10 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 9 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 05 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 6 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 0 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 6 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 06 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 10 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 12 suara, disini

suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 07 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 5 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 08 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 4 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 3 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 10 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 12 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 2 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 11 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 10 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 11 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 5 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 3 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 8 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 5 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 12 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 0 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 6 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 4 suara.

Pada formulir D hasil di TPS 13 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 4 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 1 suara, padahal di formulir C hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H. 3 suara dan suara coblos partai PDI Perjuangan 2 suara, disini suara partai PDI Perjuangan dimasukkan ke dalam by name Didik Haryadi, S.T., S.H. sebesar 1 suara.

- e. Bahwa dugaan pelanggaran administrasi/selisih hasil rekapitulasi tersebut menambah perolehan suara ke Caleg PDI P Nomor 5 atas nama Didik Haryadi, S.T., S.H sebanyak kurang lebih 1973 dengan bukti terlampir yang hasil tersebut tidak sesuai dengan data C Hasil;
- f. Bahwa atas adanya dugaan pelanggaran administrasi/selisih hasil rekapitulasi tersebut telah merugikan klien kami atas nama Rahmat Handoyo,S.Pi., M.M. Caleg DPR RI PDI P Jawa Tengah V Nomor 4;
- g. Bahwa perbuatan pelanggaran administrasi/selisih hasil rekapitulasi yang telah dilakukan KPU Kabupaten Boyolali telah melanggar Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum tentang Penanganan Temuan dan Laporan Pelanggaran Pemilihan Umum.

2. Bukti-bukti Pelapor-----

Untuk membuktikan dalil-dalil laporannya, Pelapor mengajukan alat bukti surat/tulisan sebagai berikut:-----

- a. Bukti P.1. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3 dan 5 Desa Madu;
- b. Bukti P.2. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,7,8,9,10, 11,12,13,14,15,16,17,18,19,20 dan 901 Desa Mojosongo;
- c. Bukti P.3. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,8,9, 10,11,12,13,14,15 dan 16 Desa Jurug;
- d. Bukti P.4. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,8,9,10, 11,12 dan 13 Desa Singosari;
- e. Bukti P.5. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,9,10 dan 11 Desa Manggis;
- f. Bukti P.6. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,6,7,8,9,10,13,14 dan 15 Tambak;
- g. Bukti P.7. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,8,9,10 dan 11 Karangnongko;
- h. Bukti P.8. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,5,6,7,8,9,10, 12,13,14 dan 15 Metuk;
- i. Bukti P.9. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7 dan 8 Butuh;
- j. Bukti P.10. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,8,9,10, 11,12,13,14,15 16,17,19 dan 20 Kragilan;
- k. Bukti P.11. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5,6,7,8,10, 11,12,dan 13 Dlingo;
- l. Bukti P.12. Formulir C HASIL SALINAN-DPR TPS 1,2,3,4,5 dan 6 Brajan;
- m. Bukti D HASIL KABKO-DPR (Kecamatan Mojosongo);
- n. Bukti D HASIL KECAMATAN-DPR (Kecamatan Mojosongo).

3. Keterangan Saksi/Ahli yang diajukan oleh Pelapor-----

Pelapor dalam Sidang Pemeriksaan menghadirkan 2 (dua) orang Saksi, yaitu Sdr. Triyanto beralamat di Serut RT 002 RW 001, Desa Papringan, Kecamatan Kaliwungu, Kabupaten Semarang dan Sdr. Muhamad Alhadad beralamat di Brontowiryan RT 006 RW 001, Ngabeyan, Kecamatan Kartosuro, Kabupaten Sukoharjo yang pada pokoknya para Saksi memberikan keterangan sebagai berikut:-----

Keterangan Saksi Muhamad Al Hadad :

- a. Saksi I menerangkan bahwa kenal dengan pelapor karena menjadi 1 tim;-----
- b. Saksi I menerangkan bahwa melakukan pencermatan data penghitungan suara DPR RI Dapil Jateng V dimulai pada tanggal 1 – 3 Maret 2024, selanjutnya dilakukan kajian data. Dari hasil kajian data menemukan di Kecamatan Mojosongo ada selisih hasil dari Partai ke Caleg no 5. Saksi juga memastikan terlebih dahulu kebenaran terjadinya pergeseran dari suara PDIP ke Caleg No 5 atau juga ke Caleg yang lain. Setelah diteliti ternyata pergeseran hanya dari suara PDIP ke Caleg No. 5;-----
- c. Saksi I menerangkan bahwa pencermatan data dilakukan dengan cara menyandingkan data SIREKAP KPU disandingkan dengan D Hasil dan C1 Plano;-----
- d. Saksi I menerangkan bahwa data diambil dari sirekap karena data di Sirekap dapat diakses oleh publik. Selanjutnya disandingkan data yang ada di Sirekap dengan D Hasil;-----
- e. Saksi I menerangkan bahwa mencermatan data data Kecamatan Mojosongo ada kurang lebih 10 orang yang khusus melakukan menyandingan antara C Hasil dan D Hasil;-----
- f. Saksi I menerangkan bahwa semua Kecamatan di cermati, tetapi waktu itu yang ditemukan hanya di kecamatan Mojosongo;-----
- g. Saksi I menerangkan bahwa untuk mendapatkan D.Hasil ada tim lagi yang mencari. Terkait D.Hasil itu kemungkinan nanti yang bisa memberi keterangan adalah Pak Triyanto. Karena yang bagian mencari data itu adalah pak Triyanto;-----
- h. Saksi I menerangkan bahwa tim mencermati dan menyandingkan data di semua kabupaten di Dapil Jateng V untuk DPR RI;-----
- i. Saksi I menerangkan bahwa dari hasil pencermatan dan penyandingan data diketahui ada pergeseran hanya di Kabupaten Boyolali khususnya Kecamatan Mojosongo;-----
- j. Saksi I menerangkan bahwa di tanggal 1 maret 2024 mendapatkan data dari Sirekap, selanjutnya ditanggal 2 Maret 2024 dilakukan pencocokkan dengan D

hasil yang didapatkan. Untuk mengerjakan pencermatan dan pencocokan itu dibagi beberapa tim untuk masing-masing kabupaten. Kebetulan saksi merupakan koordinator untuk kajian itu. Pada saat pencermatan ada salah satu tim yang menemukan lalu melapor ke saksi, selanjutnya saksi melaporkan ke pelapor terkait adanya selisih hasil di kecamatan mojosongo;---

- k. Saksi I menerangkan bahwa melaporkan ke Bawaslu setelah proses rekapitulasi hasil di Tingkat Kabupaten;-----
- l. Saksi I menerangkan bahwa setelah mengetahui adanya dugaan selisih perolehan suara selanjutnya berkoordinasi dengan pelapor untuk membicarakan tindaklanjutnya seperti apa. Setelah selisih penghitungan suara di kecamatan mojosongo direkap kemudian pelapor melaporkan ke Bawaslu Provinsi Jawa Tengah;-----
- m. Saksi I menerangkan bahwa di sirekap ada hasil penghitungan suara di TPS yang tidak diupload. Untuk pencarian data yang belum terupload pak triyanto yang mendapatkan;-----

Keterangan Saksi Triyanto:

- a. Bahwa Saksi II merupakan Tim Koordinator Pemenangan Pelapor di Kabupaten Boyolali;-----
- b. Bahwa Saksi II menyampaikan bahwa Saksi II yang melakukan pencarian data atas perbedaan C1 dan D Hasil antara suara Partai PDIP dengan suara Calon Legislatif DRP PDIP Nomor Urut 5;-----
- c. Bahwa menurut keterangan Saksi II antara suara Partai PDIP dengan suara Calon Legislatif DRP PDIP Nomor Urut 5 pada C1 dan D Hasil terdapat perubahan dan penambahan;-----
- d. Bahwa menurut keterangan Saksi II, tidak ada perubahan suara pada C1 dan D Hasil untuk Calon Legislatif DRP PDIP Nomor Urut 1,2,3 dan lainnya;-----
- e. Bahwa Saksi II telah mencari informasi kepada PPK dan saksi pada Rekapitulasi di tingkat Kecamatan terkait perbedaan suara antara C1 dan D Hasil;-----
- f. Bahwa menurut keterangan Saksi II tidak sempat mengikuti Rekapitulasi di tingkat Kecamatan;-----
- g. Bahwa Saksi II mendapatkan salinan D Hasil pada tanggal 1 Maret 2024;---
- h. Bahwa Saksi II menyerahkan data salinan D Hasil ke Tim Pengkajian dan Tim Koordinasi Pelapor;-----
- i. Bahwa Saksi II pada saat mencari informasi di Kecamatan Mojongsongo tidak langsung bertemu dengan PPK;-----
- j. Bahwa saksi II pada saat mencari informasi di Kecamatan Mojongsongo tidak dapat menghubungi PPK;-----

- k. Bahwa Saksi II mendapatkan Salinan C Hasil dan D Hasil dari saksi Parpol di Tingkat Kecamatan;-----
- l. Bahwa Saksi II tidak sempat bertanya kepada saksi Parpol di Tingkat Kecamatan apakah pada saat Pleno di Kecamatan terdapat keberatan yang disampaikan atau tidak;-----
- m. Bahwa Saksi II tidak berfokus pada ada tidaknya keberatan saksi pada Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan;-----
- n. Bahwa Saksi II melakukan pendalaman sendiri terhadap adanya perbedaan salinan C1 dan D Hasil antara suara Partai PDIP dengan suara Calon Legislatif DRP PDIP Nomor Urut 5;-----
- o. Bahwa karena keterbatasan personil, Tim Pemenangan Pelapor tidak ada yang memantau proses Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan;-----
- p. Bahwa adanya perbedaan Salinan C1 dan D Hasil antara suara Partai PDIP dengan suara Calon Legislatif DRP PDIP Nomor Urut 5 hanya di Kecamatan Mojongsongo;-----
- q. Bahwa Tim Pemenangan Pelapor menyimpulkan kecurigaan terhadap adanya perbedaan suara setelah mendapatkan salinan D Hasil;-----
- r. Bahwa data sanding yang digunakan oleh Saksi II untuk mencari perbedaan data adalah salinan C Hasil dan D Hasil;-----
- s. Bahwa Saksi II mendapatkan salinan D Hasil Kabupaten dan salinan D Hasil Kecamatan di Kabupaten Boyolali, tidak hanya D Hasil Kecamatan Mojongsongo;-----
- t. Bahwa Saksi II tidak mengenal saksi yang hadir pada Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan;-----
- u. Bahwa meskipun Saksi II tidak mengenal saksi yang hadir pada Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan, saksi Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan tersebut tetap memberikan data yang diminta oleh Saksi II;-----
- v. Bahwa data yang diterima dalam bentuk hardcopy;-----
- w. Bahwa Saksi II mendapatkan data tersebut pada tanggal 1 Maret 2024,;-----

4. Uraian Jawaban Terlapor -----

Dalam kedudukan sebagai Terlapor, dengan ini menyampaikan jawaban atas Laporan Dugaan Pelanggaran Administratif Pemilu Nomor Register 001/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/14.11/III/2024 yang dilaporkan oleh Rahmad Handoyo yang tersusun sebagai berikut: -----

a. Dalam Eksepsi-----

- (1) Bahwa Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara pada Pemilu Tahun 2024 tingkat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di seluruh wilayah kecamatan se Kabupaten Boyolali telah selesai

dilaksanakan mulai tanggal 19 dan berakhir sampai dengan 23 Februari 2024;

- (2) Bahwa Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara pada Pemilu Tahun 2024 di tingkat PPK Mojosongo telah selesai dilaksanakan mulai tanggal 19 Februari dan berakhir sampai dengan 23 Februari 2024;
- (3) Bahwa pada saat pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara pada Pemilu Tahun 2024 di Tingkat PPK Kecamatan Mojosongo tidak ada keberatan dari Saksi Partai Politik yang hadir dan para Saksi menandatangani formulir Model D Hasil Kecamatan-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap TPS Dalam Wilayah Kecamatan pemilihan Umum Tahun 2024 (Vide Bukti Nomor 1);
- (4) Bahwa Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara pada Pemilu Tahun 2024 di tingkat KPU Kabupaten Boyolali telah selesai dilaksanakan pada tanggal 28 Februari 2024 sampai dengan 2 Maret 2024;
- (5) Bahwa KPU Kabupaten Boyolali menayangkan siaran live streaming Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 di Tingkat Kabupaten Boyolali melalui akun media sosial Youtube: KPU Boyolali@kpuboyolali3480 yang dapat disaksikan oleh seluruh lapisan masyarakat;
- (6) Bahwa pada saat pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 di Tingkat Kabupaten Boyolali, Saksi dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) hadir dan mengikuti seluruh rangkaian kegiatan (Vide Bukti Nomor 2);
- (7) Bahwa Penyelesaian keberatan sebagaimana diatur dalam Pasal 59 Peraturan Komisi Pemilihan umum Nomor 5 Tahun 2024 tentang Rekapitulasi hasil Penghitungan Perolehan Suara dan Penetapan Hasil Pemilihan Umum menyatakan bahwa:
 - Saksi dan Bawaslu Kabupaten/Kota dapat mengajukan keberatan terhadap prosedur dan/atau selisih rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di kabupaten/kota kepada KPU Kabupaten/Kota, apabila terdapat hal yang tidak sesuai dengan ketentuan peraturan perundang undangan.

- Dalam hal terdapat keberatan terhadap prosedur yang diajukan oleh Saksi atau Bawaslu Kabupaten/Kota, KPU Kabupaten wajib menjelaskan prosedur rekapitulasi.
- Dalam hal terdapat keberatan terhadap selisih rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di kabupaten/kota yang diajukan oleh Saksi dan/atau Bawaslu Kabupaten/Kota dapat diterima, KPU Kabupaten/Kota seketika melakukan pembetulan.
- Dalam hal Saksi masih keberatan terhadap hasil pembetulan sebagaimana dimaksud pada ayat (3), KPU Kabupaten/Kota meminta pendapat dan rekomendasi Bawaslu Kabupaten/Kota yang hadir.
- KPU Kabupaten/Kota wajib menindaklanjuti rekomendasi Bawaslu Kabupaten/kota sebagaimana dimaksud pada ayat (4) sesuai jadwal rekapitulasi yang telah ditetapkan.
- Dalam hal terdapat kejadian khusus dan/atau keberatan Saksi dan/atau Bawaslu Kabupaten/Kota yang tidak dapat diselesaikan di kabupaten/kota, KPU Kabupaten/Kota mencatat sebagai kejadian khusus dalam Formulir Model D.KEJADIAN KHUSUS DAN/ATAU KEBERATAN SAKSI-KPU untuk ditindaklanjuti dalam pelaksanaan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di provinsi.

b. Jawaban Atas Pokok Laporan

- (1) Bahwa pada saat pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 Di Tingkat KPU Kabupaten Boyolali, tidak terdapat kejadian khusus di Kecamatan Mojosongo berkaitan dengan selisih perolehan suara sebagaimana yang diajukan oleh pemohon. Kejadian khusus yang dicatat dalam Formulir Model D.KEJADIAN KHUSUS DAN/ATAU KEBERATAN SAKSI-KPU (Vide Bukti Nomor 3);
 - koreksi/pembetulan terhadap kesalahan penulisan pada pengguna hak pilih DPK seharusnya adalah pengguna hak pilih DPTb;
 - koreksi/pembetulan terhadap kesalahan penulisan pada pengguna hak pilih DPT seharusnya adalah DPTb
- (2) Bahwa pada saat pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 Di Tingkat Kabupaten Boyolali yang dilaksanakan pada tanggal 28 Maret 2024 sampai dengan tanggal 2 Maret 2024 tidak ada keberatan dari Saksi Partai Politik yang hadir dan para saksi menandatangani Model D Hasil Kabupaten-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari

Setiap Kecamatan Dalam Wilayah Kabupaten Pemilihan Umum Tahun 2024. (Vide Bukti Nomor 4);

- (3) Bahwa pada tanggal 7 Maret 2024, KPU Kabupaten Boyolali membacakan Formulir Model D Hasil Kabupaten-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap Kecamatan Dalam Wilayah Kabupaten Pemilihan Umum Tahun 2024 pada Rapat Pleno Rekapitulasi Tingkat KPU Provinsi Jawa Tengah. Tidak terdapat kejadian khusus maupun keberatan dari Saksi/Bawaslu pada saat pembacaan tersebut; Rapat Pleno Rekapitulasi di Tingkat Provinsi Jawa Tengah, selesai pada tanggal 9 Maret 2024 dan telah di terbitkan Formulir Model D Hasil Provinsi-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap Kabupaten Dalam Wilayah Provinsi Pemilihan Umum Tahun 2024
- (4) Bahwa sesuai dengan Pasal 25 Peraturan KPU Nomor 5 Tahun 2024 semestinya, ketika Pelapor mendapatkan bukti ketidaksesuaian antara formulir C. Hasil Kecamatan dan D. Hasil Kecamatan sebagaimana di dalilkan, menyampaikan kepada Partai Politik dimana Pelapor dicalonkan dan Saksi Partai Politik menyampaikan tanggapan atau keberatan pada saat Rapat Pleno Rekapitulasi di tingkat Kecamatan, sehingga dapat dilakukan pembetulan pada Formulir D. Hasil Kecamatan dan peristiwa tersebut akan dicatat dalam Formulir Kejadian Khusus. Atau dalam hal Rekapitulasi di Tingkat Kecamatan telah selesai, Saksi Partai Politik dapat mengajukan keberatan untuk ditindaklanjuti dan di koreksi dalam Rapat Pleno rekapitulasi di Tingkat Kabupaten. Oleh sebab itu, dalil bahwa Terlapor melakukan pelanggaran administrasi, adalah tidak benar.

Berdasarkan uraian, fakta, bukti, dan dasar hukum sebagaimana tersebut di atas, terbukti bahwa Terlapor telah melaksanakan tugas, wewenang, dan kewajiban sesuai dengan peraturan perundang-undangan sebagaimana prosedur yang berlaku dan tidak terbukti adanya pelanggaran administrasi penyelenggaraan Pemilu sebagaimana yang telah didalilkan oleh Pelapor.

Berkenaan dengan Laporan Pelapor, Terlapor mohon kepada Majelis Adjudikasi pada Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Boyolali untuk menjatuhkan Putusan Sebagai Berikut:

Dalam eksepsi

- a. Menolak Laporan Pelapor untuk seluruhnya sekaligus menerima Jawaban Terlapor;

Dalam Pokok Laporan

- a. Menyatakan sah demi hukum Formulir Model D Hasil Kecamatan-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap TPS Dalam Wilayah Kecamatan pemilihan Umum Tahun 2024;
- b. Menyatakan sah demi hukum Formulir Model D Hasil Kabupaten-DPR Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap Kecamatan Dalam Wilayah Kabupaten Pemilihan Umum Tahun 2024;
- c. Menyatakan Terlapor telah melaksanakan tugas dan kewenangan dalam penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku dengan berpedoman pada asas mandiri, jujur, adil, berkepastian hukum, tertib, terbuka, proporsional, profesional, akuntabel, efektif dan efisien.

atau apabila Majelis Adjudikasi Badan Pengawas Pemilihan Umum berpendapat lain, mohon putusan yang seadil-adilnya (ex a quo et bono).-----

5. Bukti-bukti Terlapor-----

Bahwa untuk menguatkan dalil-dalil jawabannya, Terlapor mengajukan bukti surat/tulisan sebagai berikut:-----

1. T.1. Formulir D. Hasil Kecamatan-DPR, Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari setiap TPS (Kecamatan Mojosongo);
2. T.2. Daftar Hadir Saksi;
3. T.3. Formulir D. Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Saksi (Kecamatan Mojosongo);
4. T.4. Formulir D. Hasil KabKo-DPR, Berita Acara dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Partai Politik dan Calon Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dari Setiap Kecamatan (Kecamatan Mojosongo).

6. Kesimpulan Pelapor dan Terlapor-----

a. Kesimpulan Pelapor-----

Pada akhir pemeriksaan perkara, Pelapor menyampaikan kesimpulan secara tertulis yang kemudian dibacakan dalam sidang pemeriksaan pada tanggal 17 Februari 2024 sebagai berikut;-----

- (1) Memohon Bawaslu Kabupaten Boyolali Memerintahkan KPU Kabupaten Boyolali untuk mengembalikan pengalihan perolehan suara coblos Partai PDI Perjuangan yang sebelumnya pindah ke Caleg DPR RI PDI PERJUANGAN Dapil Jawa Tengah V Nomor 5 atas nama Didik Haryadi, ST, MH 1980 suara untuk dikembalikan ke suara coblos partai PDI Perjuangan dan untuk selanjutnya hasil penyesuaian suara ini dilaporkan ke KPU RI. Untuk disesuaikan dalam rekapitulasi di tingkat KPU RI;-----
- (2) Menyatakan beralihnya perolehan suara tersebut diatas dalam point 1 telah merugikan pelapor terhadap peringkat perolehan suara Caleg DPR RI PDI PERJUANGAN Dapil Jawa Tengah V nomor 4 atas nama Rahmad Handoyo, S.Pi, MM.-----

b. Kesimpulan Terlapor-----

Pada akhir pemeriksaan perkara, Terlapor menyampaikan kesimpulan secara lisan dalam sidang pemeriksaan pada tanggal 17 Februari 2024 yang pada pokoknya adalah sebagai berikut:-----

- (1) Bahwa pada prinsipnya KPU Boyolali menghormati upaya hukum yang sudah dilakukan oleh pelapor dalam mencari keadilan;-----
- (2) Bahwa berdasarkan uraian yang disampaikan oleh saksi dan sebagaimana juga yang sudah disampaikan bahwasanya KPU Kab. Boyolali itu juga sudah melaksanakan tugas dan wewenangnya sesuai dengan prinsip-prinsip penyelenggaraan pemilu;-----
- (3) Bahwa KPU Boyolali telah melaksanakan prinsip-prinsip penyelenggaraan pemilu dalam proses rekapitulasi secara berjenjang sejak dari tingkatan kecamatan sampai dengan tingkatan kabupaten;-----
- (4) Bahwa pada saat ini proses rekapitulasi telah sampai dalam rekapitulasi Tingkat nasional maka kami berkesimpulan bahwa apa yang sudah kami sahkan dan kami tetapkan dalam formulir model D Hasil kecamatan DPR berita acara dan sertifikat rekapitulasi hasil perhitungan perolehan suara partai politik calon anggota dewan perwakilan rakyat dari setiap TPS di wilayah kecamatan pemilihan umum tahun 2024 untuk kecamatan Mojosongo itu tetap dinyatakan sah;-----
- (5) Bahwa KPU Boyolali memohonkan kepada Majelis terkait formulir D Hasil Kabupaten untuk rekapitulasi DPR, berita acara dan sertifikat program suara DPR tersebut dinyatakan sah karena telah melalui semua proses dan prosedurnya dengan benar.-----

7. Pertimbangan Majelis Pemeriksa-----

a. Fakta-Fakta yang terungkap dalam Sidang Pemeriksaan-----

- (1) Desa Madu, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 9 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 0 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 6 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Madu, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara

(2) Desa Brajan, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 92 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 99 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 7 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak

24 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 44 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 40 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 60 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 52 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 55 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 142 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 149 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 7 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 77 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Brajan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 87 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

(3) Desa Butuh, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Butuh, suara Didik

Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 16 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 92 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 107 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 15 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 55 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 70 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 15 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 21 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 19 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 34 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 32 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 9 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 7 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Butuh, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

(4) Desa Singosari, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 30 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 30 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 27 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak

3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 36 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 30 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 33 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 33 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 36 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 31 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 76 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 71 suara dan suara PDI Perjuangan

sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 70 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 38 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 35 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 012 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 25 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Singosari, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 24 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara.

(5) Desa Tambak, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 30 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 24 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 50 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 62 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 29 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 82 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 38 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 48 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 31 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 49 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 63 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 32 suara, sedangkan pada

formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 93 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara.

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 61 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 79 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 94 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 104 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 22 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 32 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 014 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 22 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 015 Desa Tambak, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan

sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara.

(6) Desa Karangnongko, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 42 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 42 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 40 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 20 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 11 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 38 suara, sedangkan pada

formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Karangnongko, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 35 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 35 suara

(7) Desa Manggis, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 88 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 98 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 72 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 82 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 152 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 162 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 110 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 115 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 147 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 19 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 157 suara dan suara PDI Perjuangan

sebanyak 9 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 159 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 164 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 141 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 146 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 160 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 165 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 103 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 108 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 181 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Manggis, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 184 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara

(8) Desa Jurug, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 173 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 183 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 93 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 103 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 68 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 86 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 117 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 137 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 143 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 148 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara, sedangkan pada

- formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 23 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 26 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
 - Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 44 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 50 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 40 suara
 - Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 118 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 123 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
 - Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 120 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 16 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 130 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
 - Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 17 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan

sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 78 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 0012 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 88 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 99 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 104 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 99 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 16 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 014 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 109 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 76 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 015 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 96 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 108 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 016 Desa Jurug, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 128 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

(9) Desa Kragilan, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 14 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 19 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 20 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 15 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 26 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 15 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 17 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 15 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 24 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada

formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 25 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 14 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 14 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 27 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 22 suara dan suara PDI Perjuangan

sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 012 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 0 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 2 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 11 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 014 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 25 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 015 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR pada Didik Haryadi, S.T., S.H sebanyak 10 suara dan PDI Perjuangan sebanyak 5 suara.
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 016 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 20 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 13 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 017 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 21 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 11 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 019 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 29 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 020 Desa Kragilan, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 32 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 25 suara

(10) Desa Metuk, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 161 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 175 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 14 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 105 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 114 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 26 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 20 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 18 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 27 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 22 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 33 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 35 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 25 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 27 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil

rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 26 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 26 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 17 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 19 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 012 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 24 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 32 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 014 Desa

Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 33 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 015 Desa Metuk, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 9 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 7 suara

(11) Desa Mojosongo, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 25 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 13 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 23 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 19 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Mojosoongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 15 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 9 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 15 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 23 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Mojosoongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 35 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 23 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa Mojosoongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 25 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 38 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 16 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Mojosoongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 48 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 009 Desa Mojosoongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih

hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 14 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 26 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 25 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 37 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 012 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 36 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 30 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 22 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 27 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 15 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 014 Desa

Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 18 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 015 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 15 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 14 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 016 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 16 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 11 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 017 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 16 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 018 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 14 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T.,

S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 16 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 019 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 13 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 21 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 020 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 24 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 20 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 7 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 901 Desa Mojosongo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 7 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara

(12) Desa Dlingo, Kecamatan Mojosongo, Kabupaten Boyolali

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 001 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 11 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 002 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 8 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil

rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 4 suara;-----

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 003 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 0 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 2 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 1 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 10 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 004 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 9 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 005 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 6 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 0 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 6 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 12 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 006 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 10 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 5 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 007 Desa

Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara;-----

- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 4 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 008 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 3 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 2 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 11 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 010 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 12 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 10 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 8 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 011 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 5 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 3 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 5 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 0 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 6 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 012 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak 4 suara;-----
- Bahwa berdasarkan hasil pencermatan Majelis Pemeriksa ditemukan fakta pada formulir C. Hasil-DPR hasil suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 3

suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 2 suara, sedangkan pada formulir D. Hasil Kecamatan-DPR di TPS 013 Desa Dlingo, suara Didik Haryadi, S.T., S.H.sebanyak 4 suara dan suara PDI Perjuangan sebanyak 1 suara. Sehingga ditemukan selisih hasil rekapitulasi antara C. Hasil-DPR dengan D. Hasil Kecamatan-DPR sebanyak.-----

b. Penilaian dan Pendapat Majelis Pemeriksa-----

- (1) Bahwa setelah menganalisis fakta hukum yang diperoleh dari bukti-bukti yang disampaikan oleh Pelapor dan Terlapor beserta keterangan Saksi yang diajukan oleh Terlapor, Majelis Pemeriksa mempertimbangkan adanya dugaan pelanggaran administratif Pemilu terhadap perkara *a quo*, maka terlebih dahulu Majelis Pemeriksa mempertimbangkan keterpenuhan syarat formal dan syarat materiel dari laporan yang disampaikan oleh Pelapor;-----
- (2) Bahwa laporan dugaan pelanggaran Pemilu yang disampaikan oleh Pelapor dapat diterima dan diregister oleh Bawaslu dalam hal terpenuhinya syarat formal dan syarat materiel laporan;-----
- (3) Bahwa syarat formal laporan sebagaimana dimaksud pada Pasal 15 ayat (3) Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penanganan Temuan dan Laporan Pelanggaran Pemilihan Umum, yaitu meliputi:-----
 - a) Nama dan alamat Pelapor;-----
 - b) Pihak Terlapor; dan-----
 - c) Waktu penyampaian laporan tidak melebihi jangka waktu.-----
- (4) Bahwa syarat materiel laporan sebagaimana dimaksud pada Pasal 15 ayat (4) Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penanganan Temuan dan Laporan Pelanggaran Pemilihan Umum, yaitu meliputi:-----
 - a) Waktu dan tempat kejadian dugaan pelanggaran Pemilu; -----
 - b) Uraian kejadian dugaan pelanggaran Pemilu; dan-----
 - c) Bukti. -----
- (5) Bahwa menimbang setelah dilakukannya penelitian dan pengkajian terhadap keterpenuhan syarat formal dan syarat materiel, selanjutnya Majelis Pemeriksa melakukan penilaian dan pengkajian terhadap pokok perkara yang disampaikan oleh Pelapor atas laporannya dalam perkara *a quo*;-----
- (6) Bahwa ketentuan Pasal 460 ayat (1) Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum menjelaskan bahwa “Pelanggaran Administratif Pemilu meliputi pelanggaran terhadap tata cara, prosedur, atau mekanisme

- yang berkaitan dengan administrasi pelaksanaan Pemilihan Umum dalam setiap tahapan penyelenggaraan pemilihan umum”;-----
- (7) Bahwa setiap laporan maupun temuan dugaan pelanggaran administratif Pemilu harus dibuktikan kebenarannya dalam sidang pemeriksaan yang mana Pelapor dan Terlapor mempunyai beban yang sama dalam melakukan pembuktian di persidangan;-----
 - (8) Bahwa dalam teori pembuktian yang dimaksud dengan beban pembuktian adalah suatu penentuan oleh hukum tentang pihak yang harus membuktikan suatu fakta yang dipersoalkan untuk membuktikan dan meyakinkan pihak mana pun bahwa fakta tersebut memang benar-benar terjadi seperti yang diungkapkannya, dengan konsekuensi hukum bahwa jika tidak dapat di buktikan oleh pihak yang dibebani pembuktian, fakta tersebut dianggap tidak pernah terjadi seperti yang diungkapkan oleh pihak yang mengajukan fakta tersebut selama proses pemeriksaan;-----
 - (9) Bahwa dalam proses pembuktian, Pelapor maupun Terlapor menyerahkan barang bukti surat maupun tulisan yang telah diuraikan dalam perkara *a quo*;-----
 - (10) Bahwa Pelapor menghadirkan 2 (dua) orang saksi untuk menjelaskan fakta dari laporan dugaan pelanggaran dan bukti-bukti yang disampaikan oleh Pelapor;-----
 - (11) Bahwa suatu perbuatan-perbuatan yang dilaporkan terbukti melakukan pelanggaran administratif Pemilu haruslah didasarkan kepada hal-hal yang telah disimpulkan dari sekian jumlah alat-alat pembuktian yang semata-mata berdasarkan undang-undang disahkan dalam sidang pemeriksaan;---
 - (12) Bahwa fakta-fakta yang terungkap dalam sidang pemeriksaan menjadi bagian dari penilaian Majelis Pemeriksa dalam memutus perkara *a quo*.-----

Menimbang bahwa Bawaslu Kabupaten Boyolali terhadap hasil pemeriksaan, mengambil kesimpulan sebagai berikut:-----

- (1) Bahwa laporan dugaan pelanggaran Administratif Pemilu yang disampaikan oleh Pelapor dapat dibuktikan kebenarannya berdasarkan proses pembuktian dalam sidang pemeriksaan;
- (2) Bahwa ada selisih perolehan suara Caleg DPR RI Dapil Jateng V No urut 5 antara D.Hasil Kecamatan-DPR dengan C.Salinan-DPR sebanyak 1978 suara.

Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum sebagaimana telah diubah terakhir menjadi Undang-Undang

Nomor 7 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum;-----

2. Peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2022 tentang Penyelesaian Pelanggaran Administratif Pemilu.-----

MEMUTUSKAN

1. Menyatakan Terlapor terbukti secara sah dan meyakinkan melakukan pelanggaran administratif pemilu;-----
2. Memberikan teguran kepada terlapor untuk tidak mengulangi atau melakukan perbuatan yang melanggar ketentuan perundang-undangan;-----
3. Memerintahkan kepada KPU Kabupaten Boyolali untuk melakukan perbaikan administrasi terhadap tata cara, prosedur, atau mekanisme pada tahapan pemilu sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.-----

Demikian diputuskan pada pleno oleh 1) Widodo sebagai Ketua Majelis Pemeriksa, 2). Agus Marwanto 3). Muhamad Mahmudi 4). Lilik Wahyu Catur Wibowo 5). Tedjo Dwijanto masing-masing sebagai Anggota. pada hari Senin tanggal tujuh belas bulan Februari tahun 2024 dan dibacakan di hadapan para pihak dalam sidang yang terbuka untuk umum pada hari Senin tanggal tujuh bulan bulan Februari tahun 2024.-----

Ketua dan Anggota Majelis Pemeriksa
Badan Pengawas Pemilu Kabupaten Boyolali

Ketua

(Widodo)

Anggota

(Agus Marwanto)

Anggota

(Lilik Wahyu Catur W)

Anggota

(Muhamad Mahmudi)

Anggota

(Tedjo Dwijanto)

Sekretaris Majelis Pemeriksa

(Wiyanto)